

Projet LELE : Voyage à Barcelone

Impressions des élèves

Le voyage que nous avons effectué à Barcelone dans le cadre du cours de LELE espagnole avec nos professeurs encadrants Mme Rousseau et Mme Verdier fut très intéressant et divertissant. Mme Rousseau a donc choisi de nous faire visiter Barcelone tout en gardant à l'esprit l'œuvre espagnole étudiée en classe "Sin noticias de Gurb" de Eduardo Mendoza afin de retracer le parcours du personnage principal de l'œuvre dans Barcelone.

Les monuments et églises étaient splendides. De plus, nous avons pu assister à des événements comme les « castells », concours de « pyramides humaines ».

Chacun a eu l'occasion de pratiquer la langue espagnole et chacun a réussi à se faire entendre. Je peux dire que le plan humain était très important : il était très intéressant de pouvoir échanger avec des habitants de la ville.

Enfin, j'ai pu faire la rencontre de certains Terminales L que je ne connaissais pas auparavant.

Grâce à cette expérience nous avons pu avoir des échanges avec nos professeurs accompagnateurs qui n'étaient plus limités à une simple relation professeur-élève, ce fut très enrichissant.

MALAUSSENE Philippe 1L

Voyage à Barcelone



Samedi 21 mars à 11 heures au Terminal 2 de l'aéroport de Nice : un groupe de 10 lycéens et 2 de leurs professeurs s'approprient à partir, pour découvrir une autre culture, un autre mode de vie et un autre pays. J'ai la chance de faire partie de ce groupe de jeunes qui a l'opportunité de faire un formidable voyage.

Aujourd'hui cela fait plus d'une semaine que nous sommes rentrés et pourtant j'ai l'impression que c'était hier, tout même les moindres détails sont enregistrés dans ma mémoire. Ce voyage fut tout simplement exceptionnel, c'était la première fois que j'allais en Espagne, et je n'ai pas été déçue. Nos professeurs Mme ROUSSEAU & Mme VERDIER, avaient tout organisé, elles nous ont fait découvrir des lieux magnifiques, ainsi qu'une culture riche et surprenante. Ce voyage fut également l'opportunité de nouer des liens avec les élèves de Terminales que je ne connaissais pas. J'ai découvert des personnes très sympathiques et agréables avec qui j'ai passé de très bons moments.

Ce voyage nous a également permis de faire un lien avec notre travail de L.E.L.E. En effet, nous avons visité les mêmes lieux que le personnage principal de l'œuvre que nous étudions. Ainsi ce voyage riche en souvenirs, nous a apporté de nombreux apports sur le plan culturel.

Ce voyage est inoubliable tant il nous a appris sur la ville, sur les autres et sur nous-mêmes. Je souhaite remercier Mme ROUSSEAU & Mme VERDIER pour tout ce qu'elles nous ont fait partager et découvrir durant ce séjour. Un grand merci à elles pour leur gentillesse et leur générosité.

Amandine LEGRAND 1èreL

Voyage à Barcelone

Le samedi 21 mars 2015, 10 élèves des classes de LELE espagnol de 1^oL et de TL sont partis pour découvrir la ville de Barcelone, en Espagne et ce, jusqu'au lundi 23 mars.

Après un long voyage en avion puis en train et en métro, nous sommes finalement arrivés dans la ville espagnole. Après nous être installés dans l'auberge de jeunesse, nous avons immédiatement commencé la visite de la SagradaFamilia. Ce bâtiment gigantesque et encore inachevé aujourd'hui est une basilique catholique de Barcelone, débuté en 1882. Il s'agit également d'un monument emblématique de la ville.

L'artiste se serait énormément inspiré de la nature que l'on peut voir représenté un peu partout sur les différentes façades –des animaux notamment-, mais également à l'intérieur avec une structure rappelant une forêt éclairée par le soleil.

Le dimanche, nous avons consacré la matinée à la visite de la casa Mila-ou Pedrera-, une autre œuvre artistique connue de la ville. Composée de neuf niveaux — un sous-sol, un rez-de-chaussée, un entresol, un étage principal, quatre étages secondaires et des combles-, l'ensemble est surplombé par une terrasse décorée par de nombreuses « statues » de pierres représentant toutes quelque chose de particulier. Nous avons ensuite, dans l'après-midi, pu nous balader dans La Rambla, une des avenues principales de Barcelone qui relie la place de Catalogne, centre névralgique de la ville, au vieux port.

Enfin, le dernier jour, nous avons consacré la matinée à la visite du Parc Guell, une magnifique résidence qui a été construite pendant plus d'une dizaine d'années.

Toutes ces œuvres furent réalisées par l'artiste Gaudi qui était un architectecatalan de nationalité espagnole et principal représentant de l'art nouveau catalan (modernisme catalan). Son art très particulier a permis d'aboutir à de magnifiques œuvres d'art que nous avons pu découvrir.

Le voyage s'est déroulé dans une bonne humeur ambiante et je pense qu'il nous a permis de découvrir ou de redécouvrir une ville magnifique mais également de nous rapprocher de certaines personnes que nous ne connaissions pas.

La seule chose qui peut assombrir ce voyage est, je pense, le crash survenu le lendemain en direction d'Allemagne et qui transportait une classe d'élève en séjour linguistique.

Emeline BLANC 1L

